

## **MADRID.-Alcobendas.- Las fiestas de San Isidro arrancan este viernes y acogerán conciertos de Maldita Nerea y David Otero**

ALCOBENDAS, 9 (EUROPA PRESS) El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, y sus concejales han repartido por las calles de la localidad el programa de las fiestas de San Isidro que comienzan este viernes, y claveles a los vecinos, como es tradicional desde hace años para dar el pistoletazo de salida a estos festejos, que contarán con las actuaciones de Maldita Nerea, Mojinós Escocíos y David Otero.

Alcobendas ha organizado para celebrar San Isidro, patrón de la ciudad, un amplio programa de actividades, pensadas para todos los públicos y que se llevarán a cabo del 10 al 15 de mayo por todos los puntos de la ciudad.

El programa arranca este viernes con el concierto inaugural que, como todos los años, ofrecen la Banda Municipal de Música y la Coral de Alcobendas (20 horas) en el recinto ferial del Parque de Andalucía que desde ese momento será el principal lugar de encuentro de las fiestas.

En él se celebrarán los conciertos gratuitos programados al aire libre, por ejemplo los que ofrecerán el mismo viernes Allende (22 horas), artista de Alcobendas ganador del concurso En Red Música Joven con su espectáculo de música pop-rock; y Mojinós Escocíos (23.30 horas), con su rock irónico y transgresor.

El sábado 11 de mayo será el turno de Maldita Nerea (22 horas) y sus canciones pegadizas que a buen seguro el público cantará; y de la granadina Lola Índigo (24 horas), con sus ritmos bailables y sus mezclas de funk y rap.

Para el domingo 12 hay programado Eurosinfónico (21.30 horas), un espectáculo en el que participa la Banda Municipal de Música de Alcobendas y en el que podremos escuchar, cantar y bailar una gran recopilación de temas de Eurovisión.

Remember Queen (22 horas), musical tributo a Queen; y La Pegatina (00.30 horas) serán los que se suban al escenario del recinto ferial el martes 14 de mayo.

Y el miércoles 15, el cantante, guitarrista y compositor David Otero (21 horas) llega a Alcobendas con su gira de presentación de 1980, su último trabajo.

Para que la animación no esté solo concentrada en el recinto ferial y acercar la fiesta a otros puntos de la ciudad se han programado en la Plaza del Pueblo y en el Paseo de Valdelasfuentes diferentes actividades y actuaciones. En la Plaza del Pueblo actuarán la Orquesta Venezia (sábado 11 de mayo, a las 21 horas), el coro rociero Amanecer (domingo 12, a las 21 horas), la Big Band de la Escuela Municipal de Música y Danza (martes 14, a las 20 horas) y la asociación AEMA con La Vuelta al Mundo con la Zarzuela (miércoles 15, a las 19 horas).

En el Paseo de Valdelasfuentes, por su parte, actuará Amber's Cage (viernes 10, a las 22 horas); también habrá clases abiertas de Zumba, Bailes Latinos y Cardiobox; espectáculos de danza y zarzuela y teatro de calle.

Para el público familiar también hay un amplio abanico de propuestas, entre otras, el teatro de títeres La rebelión de los caracoles (sábado 11, a las 12.30 horas, en el recinto ferial); el teatro de calle Babo Royal (domingo 12, a las 12.30 horas, en el Paseo de Valdelasfuentes); el musical El rock suena en familia (domingo 12, a las 18 horas, en el Teatro Auditorio); y el espectáculo musical SuperKids, en busca de peques molones (miércoles 15, a las 12.30 horas, en el recinto ferial).